
TOP 

 
 

  Seite 1 von 1 

Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften 18.02.2014
 
  öffentlich  Vorlage Nr. 080/2014-7

    Stand 29.01.2014
 
Betreff 
 

Anfrage des RM Stadler vom 28.01.2014 betr. Grünes C, Villa rustica 

 
Sachverhalt 
 
Die Anfrage des RM Stadler wird wie folgt beantwortet: 

Frage 1:  

Warum wurde mit den Arbeiten (Baumtor) im Bereich des Flurstückes 80/216 und des Blut-
pfades nicht längst begonnen? 

Antwort:  
Es wurden langwierige Grundstückskaufanfragen und Verhandlungen geführt, welche leider 
nicht positiv endeten, so dass die Standorte der Baumtore verlagert werden musste. Die 
konkreten Ausführungsplanungen werden gerade erstellt und sollen in einer der nächsten 
Sitzungen des Ausschusses vorgestellt werden. Eine Umsetzung ist für Sommer dieses Jah-
res geplant. 
 
Frage 2:  
Hat die „Deutsche Stiftung Denkmalschutz“ mittlerweile dem Förderantrag zugestimmt? 
Wenn ja, wie hoch ist der bewilligte Zuschuss? 
 
Antwort:  
Die Stiftung hat dem Förderantrag zugestimmt und bereits im Januar wurde der Förderver-
trag unterschrieben. Bei dem bewilligten Betrag handelt es sich um 15.000 €.   
Wie jedoch in der Vorlage 432/2012 dargelegt, muss jetzt kurzfristig noch mit der Bezirksre-
gierung geklärt werden, ob mit den Fördergeldern der Stiftung der Eigenanteil der Stadt 
Bornheim im Rahmen des Projektes Grünes C reduziert werden kann. Ein Gespräch ist ter-
miniert. 
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